

YMCA 学院高校からの出し物

笑今笑（わらいましょう）喫茶店



報告・感想

ファミリーカーニバルに参加しました。たくさんのおともたち、親御さんが参加されていました。みなさんわいわいと楽しんでいらっしゃったようでした。私の中で印象的だったのは、主にアジアの外国出身の方がそれぞれの国の料理を出展されていたことです。家庭科室で少しだけ、つくる様子を拝見させていただきました。タイカレーのコーナーはすごく大きなスパイスの缶が準備され、辺りはスパイスの香りが漂っていました。そして、すぐそばでは大量のこんにゃくが刻まれていたり・・・エキゾチック感満載の、家庭科室でした。

来年も参加者の皆さんと共に楽しみたいと思う、良い一日でした。

ゲームコーナー



報告・感想

ゲームコーナーではプラ板とエコキャップを使った遊びをしました。

プラ板はコンビニに弁当などの廃材を、エコキャップはもちろんペットボトルのキャップを使用し、エコを感じさせるコーナーです。

エコキャップコーナーではペットボトルキャップを使って多くの子どもたちがいろんな形や絵を作っていました。また、プラ板コーナーはたくさんの子ども・保護者がひっきりなしに来られ、人気のキャラクターを書いたり、面白いところでは「お父さんの鼻」を描いた家族の方もいらっしゃいました。多くの子ども・保護者に混じって、本校の生徒もプラ板作成の手伝いをしてくれました。保護者の対応や子どもとの会話など、慣れない様子を見せながらも、立派にサポートしてくれました。

参加者の笑顔と生徒の成長を感じられた1日でした。

物品販売 & 絵本のよみきかせ



報告・感想

7回目の出店となった「ワン コイン ストア」、今年も古本、絵本、古DVDやイタリヤからやってきたおもちゃの販売をしました。こどもたちからパパ、ママ、おじいさんやおばあさんまでふらっと来ては足を止めて思い思いの本を手にとってしばしの読書、誰かの呼ぶ声に「ハーイ」と応えて離れ、また戻って読書なんて光景が微笑ましく思いました。気に入ったものがあれば“ワン コイン”をチャリとお買い上げ！

おもちゃコーナーでは、ロデオに乗ってはしゃぐこどもたちに、私たちはヘトヘトになりながらも、普段あまりみかけないおもちゃに好奇心いっぱいでした。

今年始めて読み聞かせコーナーを始めました。カーペット敷いて、靴を脱いで、みんながリラックスできるこどもひろばをつくり、パズルや絵本を置いて遊んでもらいました。こどもたちが集まって来たところで、キクちゃん（読み聞かせ担当）の絵本『手と手と手』の読み聞かせ、アイちゃん（手話担当）の手話をこどもたちとともに学びました。「いっしょに遊ぼう」の手話をお土産にこどもたちがニコニコ笑顔で帰っていったのが印象的でした。また、来年一緒に遊ぼう！

動脈硬化度測定の報告・感想

動脈硬化度測定は、バザーを除いた唯一の大人向けのプログラムで、開始から終了まで途切れることなく沢山の参加者がありました。

動脈硬化は脳血管疾患、虚血性心疾患などの発症リスクが非常に高くなります。残念ながら悪い結果が出てしまった人は、その原因と改善方法を、いい結果が出た人は、1年後も同程度の判定結果が出るよう期待しています。